

## Connexion part'âgée

Inscrite dans une démarche « Ville amie des aînés », la Ville de Romans propose aux seniors, chaque mercredi, des ateliers « connexion part'âgée » de découverte et de perfectionnement informatiques, afin d'améliorer leur quotidien.

Ces ateliers gratuits répondent à une demande récurrente d'un certain nombre de seniors qui souhaitent découvrir les différents outils numériques. Mis en place lors de l'édition 2021 de la Semaine bleue, ils ont connu un tel succès que la Ville a décidé de les reconduire. Ils se déroulent tous les mercredis, de 13h45 à 15h45, à la Villa Boréa.



😊 Si vous avez déjà des connaissances de base et que vous souhaitez vous perfectionner, vous pouvez venir avec votre ordinateur portable, quel que soit le mercredi, sous réserve de vous être inscrit au préalable ;

😊 Si, en revanche, vous n'êtes pas familiarisé avec les outils numériques, des bénévoles de la Croix rouge (partenaire de l'opération) vous proposent des séances de découverte, un mercredi sur trois, soit les 8 mars, 29 mars, 19 avril, 3 mai, 24 mai et 7 juin. Vous pouvez venir avec votre téléphone, votre tablette et autres outils informatiques et si vous n'en avez pas, une tablette pourra être mise à votre disposition.

L'ensemble de ces ateliers sont gratuits, sur inscription - [+] d'information auprès de Céline Dubreucq, animatrice à la Villa Boréa (rue Descartes) – Tél. 04 75 71 37 26.